

ひよし

日吉公民館地区別レクバレー大会開催 10月17日(日) 新型コロナウイルス感染症をブロック!!



優勝した
「しもふり A5 ランク」チーム

(共に下鍵山)

分館対抗のレクバレー大会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、手指消毒等感染対策に気をつけながら三分館四チーム(下鍵山から二チーム)で優勝を目指し競い合いました。

試合は総当たり戦で行いました。コロナ禍で体育館の利用ができなかったこともあり、普段から練習している人が多いチームでも珍プレーや、普段は練習されていない人の好プレーもあり、どの試合も白熱した試合展開となりました。

参加していただいた各分館の選手の皆さん、大変お疲れさまでした。

結果は次の通りです。

優勝・しもふりA5ランク
準優勝・タラちゃん's

日吉いきいき講座 く山から海へく

第一回日吉歩こう会を十月八日（金）に開催しました。

今回は、宇和島市の九島を十七名でウォーキング。島を約一周するコースの約七キロを歩きました。

海沿いのコースを魚釣りをしている人に「何が釣れてますか？」など声をかけながら歩きました。当日は晴天で風も無く最高の歩こう会日和となり、ほぼ平らな道を参加された方向士お話をしながらの楽しい歩こう会になりました。ゴール後は、九島大橋駐車場に移動、駐車場付近や展望所で海を眺めながら昼食をとられる方もおりました。



祝 敬老行事

今年度も昨年度に引き続き、式典等の催しものは中止し、代替行事として、仕出し料理（折）の配布を行うことになりました。昨年度との変更点は、折の配布時期に合わせ、みどり保育所園児、日吉小・中学校の児童・生徒による演芸（発表）をケーブルテレビで放送することです。その撮影現場にお邪魔してきました。

この様子は、十一月十日・十一日に宇和島ケーブルテレビで放送されました。

来年度こそは、新型コロナウイルス感染症が終息し、通常の敬老行事が開催できるよう祈っております。その際には、ご近所ようお願いいあわせの上、ご出席賜りますようお願い申し上げます。



第一回目のハンドメイド教室を、十月十九日（火）に日吉住民センターで開催しました。

上田容子先生（下鍵山）に講師を依頼し、今回は印鑑ケースに挑戦しました。針も糸も使わない、初心者でも気軽に参加できる教室です。

普段は物作りから遠ざかっている方でも難なく作れ、参加者の皆さんが和気あいあいお話をしながらの楽しいひと時を過ごしました。

ハンドメイド教室は、今後も定期的に開催します。回覧での募集は行わず、口コミ貼りこみで周知し参加者を募集します。随時募集しておりますので、興味のある方は是非お問い合わせください。都合のいい時、興味がある物の時だけでも結構です。お気軽にご参加ください。



ハンドメイド教室

日吉いきいき講座

健康体操教室



「やりたくないこと」でなければぜひやってみませんか！！
やってみることで気づきや学びが得られるかもしれませんよ☆



第一回目の健康体操教室を開催しました。葛本朋伽さん（下鍵山）にインストラクターを依頼し、音楽に合わせて体を動かす「エアロビックダンス」を行いました。

この事業は、年度当初、事前打ち合わせ会を開催し、体操の内容を決定することとしておりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で打ち合わせ会を中止し、今まで開催したことのない内容を公民館で第一回目に選定させていただきました。第一回目の参加者により、今年度の教室はこの内容で行うことと決定しました。

十二月中旬まで週一回の予定で開催予定としております。途中参加、都合のいい時だけの参加でもOKです。興味のある方、お気軽にお問い合わせください。



トリックオアトリート!

ハロウィンイベントの10月29日(金)
日吉公民館に可愛いお客さんが来られました。



日吉いきいき講座 ～寄せ植え教室～

十月二十九日(金)に寄せ植え教室を開催しました。今年度二回目の寄せ植え教室は、西予市宇和町から仲口由美さん(ガーデニング工房はな)に講師を依頼し、季節の花を使った寄せ植え教室を行いました。

始めに、用意していただいた何種類もの花の中から、寄せ植えに使用したい花を数種類選びました。その後、作業手順等の説明を受けながら実際に作っていました。

参加したみなさんは、自分で作った寄せ植えの出来栄に満足されているようでした。なお、今回の寄せ植え作品は、十一月三日に開催の日吉地区文化祭に展示しました。

寄せ植え教室は、今後も数回開催予定としております。興味のある方もそうでない方も、ぜひ参加してみてください。

芸術の秋 日吉地区文化祭

11月3日（水）日吉夢産地で日吉地区文化祭を行いました。作品展示部門は、大広間を会場に9団体による盆栽・絵画・書道・川柳・俳句・パッチワーク・立体など約150点の作品が展示されました。

芸能発表部門は、同日、日吉夢産地のイベントの出演者として3団体が参加されました。



郷土学 「しいたけ」について



11月4日（木）、小学校敷地内にある「日吉っ子しいたけ園」で、日向谷の宮本さんやきのごセンターの方の指導で、しいたけの天地返しなどが行われました。

天地返しの意味を学び、やり方を教えてもらいながら挑戦しました。去年天地返した分のしいたけも少しづつ大きくなっており、収穫の仕方などを教わりました。収穫が楽しみです！



スポーツの秋 日吉大運動会



R3.10.31



イルミネーション2021 in HIYOSHI



みどり保育所を会場にイルミネーションの展示を行います。
日吉の子どもたちも一緒にデザインを考えました。
子どもたちの夢の詰まった美しい光をぜひご覧ください。

【期間】令和3年12月10日（金）～令和4年1月16日（日）
点灯は、17時から22時まで
初日にはオープニングセレモニーを実施予定

日吉地区の地域振興基金にご寄付をお願いします。

基金の趣旨

日吉地区住民の生活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成を図るための事業資金に充てるために創設したものです。

基金活用事業

- 1 日吉公民館主催事業
- 2 日吉地区青少年の健全育成事業
- 3 日吉地区区長会が主催する事業
- 4 日吉地区住民の福祉に関する事業

⑧ 今後も、地域のホットな話題などを掲載していきます。
皆さんに親しまれ喜ばれる館報を目指していますので、ご意見等ありましたらどんどんお寄せください。

編集後記

祝一〇〇号

平成十七年一月号を最後に「広報ひよし」が廃刊になり、日吉地区の情報発信手段として、同年四月に日吉公民館報「ひよし」が誕生してから今回号で一〇〇号を迎えました。

日吉の人口

10月末人口

1,132人

(△2人)

増減は前回比

男 531人

女 601人

620世帯